

# News Flash

TSX/NYSE/PSE: MFC SEHK: 945

Untuk disiarkan segera

7 Februari 2023

## **Manulife Mengawali Tahun 2023 dengan Berbuat Baik, Bangun Sarana Air Bersih di Pandeglang**

Pandeglang, Banten – PT Manulife Aset Manajemen Indonesia (“MAMI”) yang merupakan perusahaan manajer investasi terbesar di Indonesia, serta PT Asuransi Jiwa Manulife Indonesia (“AJMI”) secara bersama-sama meresmikan fasilitas sarana air bersih yang telah selesai dibangun di Desa Kadubera, Kecamatan Picung, Kabupaten Pandeglang, Banten pada Selasa, 7 Februari 2023.

Inisiatif ini merupakan bagian dari program *Manulife Act of Kindness* yang diinisiasi oleh Manulife di seluruh dunia. Akhir tahun lalu, perusahaan multinasional Manulife memberikan hadiah berupa sejumlah dana bagi semua karyawannya di seluruh dunia untuk berbuat baik pada masyarakat melalui program *Manulife Act of Kindness*.

**Afifa**, CEO & Presiden Direktur MAMI mengatakan, “Sebagai perusahaan manajer investasi terbesar di Indonesia, kami berkomitmen untuk memberikan yang terbaik bagi masyarakat Indonesia, termasuk dalam menjalankan kegiatan sosial. Di Indonesia, kami memperluas program *Manulife Act of Kindness* dengan melibatkan karyawan, mitra bisnis, dan nasabah institusi MAMI. Pendanaan proyek pembangunan sarana air bersih ini tidak hanya bersumber dari dana *Manulife Act of Kindness*, tetapi juga dari donasi para karyawan MAMI dan AJMI. Selain itu, kami juga menerima donasi dari para karyawan dari mitra distribusi reksa dana MAMI serta para karyawan dari nasabah institusi MAMI yang secara sukarela dan bersemangat ingin memberikan dampak positif bagi perbaikan lingkungan dan kesejahteraan masyarakat Indonesia. Kami sangat menghargai kedermawanan setiap individu yang terlibat dalam program ini. Berkat uluran tangan bersama, saat ini sekitar 300 orang warga Desa Kadubera dapat menikmati air bersih untuk pemenuhan kebutuhan hidup sehari-hari yang lebih sehat dan lebih baik.”

“Bersama dengan MAMI, Manulife Indonesia berkolaborasi untuk berkontribusi kembali kepada komunitas dan masyarakat. Hal ini membuktikan nilai perusahaan *sharing our humanity*, di mana kita mendorong karyawan menjalankan nilai-nilai perusahaan setiap hari dan menyebarkan kebaikan. Melalui program ini, masyarakat desa Kadubera akan mendapatkan akses air bersih lebih mudah dan sanitasi yang layak yang kami yakini akan meningkatkan kualitas hidup mereka,” ujar **Ryan Charland**, President Direktur & CEO Manulife Indonesia.

Dalam program ini, MAMI dan AJMI dibantu oleh Yayasan Dompot Dhuafa Republika (“Dompot Dhuafa”) dalam menyeleksi dan mengajukan beberapa alternatif wilayah yang tepat untuk menerima bantuan. Proyek pembangunan mulai dilaksanakan sejak 10 Januari 2023 dan selesai pada 6 Februari 2023.

**Herdiansah**, Direktur Dompot Dhuafa Social Enterprise mengungkapkan, "Selama musim kemarau, warga sangat sulit mengakses air bersih. Sehingga, penyaluran donasi dari program Manulife Act of Kindness sangat tepat sasaran. Kami berharap semoga sarana air bersih ini dapat dipelihara dan dimanfaatkan secara bijak oleh seluruh warga Desa Kadubera.

- selesai -

## Tentang PT Manulife Aset Manajemen Indonesia

PT Manulife Aset Manajemen Indonesia (“MAMI”) adalah bagian dari Manulife yang telah hadir di Indonesia sejak tahun 1996. MAMI menyediakan solusi investasi yang menyeluruh untuk para investor melalui jasa manajemen investasi, reksa dana, dan penasihat investasi. Dengan dana kelolaan mencapai Rp105,2 triliun (per 30 September 2022) menjadikan MAMI sebagai salah satu perusahaan manajer investasi terbesar dan terpercaya di Indonesia. Beragam penghargaan dan pengakuan dari pihak eksternal dianugerahkan kepada MAMI sebagai perusahaan manajer investasi terbaik. Penghargaan *Fund House of The Year* dianugerahkan oleh AsianInvestor (tahun 2018, 2019 dan 2022), *Best Fund House* dari Asia Asset Management (2015, 2016, 2018, 2020, 2021 dan 2022), dan penghargaan *Top Investment House in Asian Local Currency Bonds* dari The Asset Benchmark Research (tahun 2015-2022).

## Tentang Manulife Investment Management

Manulife Investment Management adalah perusahaan aset manajemen global dari Manulife Financial Corporation. Kami telah beroperasi selama lebih dari satu abad dalam hal pengelolaan keuangan dan melayani nasabah ritel, institusi dan pengelola dana pensiun dari seluruh dunia. Berkantor pusat di Toronto, kapabilitas kami dalam hal pengelolaan keuangan di sektor publik dan swasta diperkuat tim investasi berpengalaman yang tersebar di 19 negara dan wilayah. Kapabilitas yang kami miliki diperkuat penyediaan akses dari jaringan perusahaan manajer investasi yang tidak terafiliasi dari seluruh dunia. Kami telah mengembangkan kerangka inovatif global untuk investasi berkelanjutan, kolaborasi dengan perusahaan yang ada dalam aset portofolio kami, mempertahankan standar yang tinggi dalam pengelolaan keuangan dimana kami memiliki dan mengoperasikan aset-aset kami, dan kami mendukung kesejahteraan finansial melalui program pensiun kami. Saat ini, banyak perusahaan di seluruh dunia yang bergantung kepada program pensiun dan keahlian investasi kami dalam membantu rencana pensiun dan pengelolaan keuangan mereka untuk dapat menikmati masa pensiun dengan nyaman. Layanan di masing-masing negara bisa berbeda. Informasi lebih lanjut mengenai Manulife Investment Management bisa kunjungi situs [manulifeim.com](http://manulifeim.com)

## Tentang Manulife

Manulife Financial Corporation adalah penyedia jasa keuangan internasional terkemuka yang membantu masyarakat membuat keputusan mereka lebih mudah dan hidup lebih baik. Melalui kantor pusat global kami di Toronto, Kanada, kami menyediakan advis finansial keuangan dan asuransi, beroperasi sebagai Manulife di Kanada, Asia, dan Eropa, dan terutama sebagai John Hancock di Amerika Serikat. Melalui Manulife Investment Management, merek global untuk segmen manajemen kekayaan dan aset global kami, kami melayani individu, institusi, dan program pensiun di seluruh dunia. Di akhir tahun 2021, kami memiliki lebih dari 33 juta nasabah. Kami diperdagangkan dengan simbol ‘MFC’ di bursa Toronto, New York, dan Filipina serta dibawah ‘945’ di Hong Kong.

Tidak semua penawaran tersedia di semua yurisdiksi. Untuk informasi tambahan, silakan kunjungi [manulife.com](http://manulife.com).

## Tentang Manulife Indonesia

Didirikan pada tahun 1985, PT Asuransi Jiwa Manulife Indonesia (Manulife Indonesia) merupakan bagian dari Manulife Financial Corporation, grup penyedia layanan keuangan dari Kanada yang beroperasi di Asia, Kanada dan Amerika Serikat. Manulife Indonesia menawarkan beragam layanan keuangan termasuk asuransi jiwa, asuransi kecelakaan dan kesehatan, layanan investasi dan dana pensiun kepada konsumen individu maupun pelaku usaha di Indonesia. Melalui jaringan dengan jumlah hampir mencapai 11.000 karyawan dan tenaga pemasar profesional yang tersebar di lebih dari 30 kantor pemasaran, Manulife Indonesia melayani sekitar 2 juta nasabah di Indonesia.

PT Asuransi Jiwa Manulife Indonesia terdaftar dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan (OJK). Untuk informasi lebih lengkap mengenai Manulife Indonesia, termasuk tautan untuk mengikuti kami di Facebook, Twitter, Instagram, YouTube, atau kunjungi [www.manulife.co.id](http://www.manulife.co.id).

## Kontak Media

Dyah Wulandari Mardiyastuti  
Head of Corporate Affair  
PT Manulife Aset Manajemen Indonesia  
[dyah\\_wulandari@manulifeam.com](mailto:dyah_wulandari@manulifeam.com)

Ruthania Martinelly  
Head of Corporate Communications & PR & CSR  
PT Asuransi Jiwa Manulife Indonesia  
Email: [ruthania\\_martinelly@manulife.com](mailto:ruthania_martinelly@manulife.com)